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会議録（芳賀町学校運営協議会） 

令和６年度 第１回芳賀町学校運営協議会会議録 

日 時 令和６年５月２８日（火）１８：００～２０：００ 

場 所 町民会館 多目的室 

出席者 

［学校運営協議会委員］ 

稲川浩司、岩﨑 進、上野 奨、佐藤和洋、小林史貴、今井由佳、磯 孝、岩村智織、 

水田晴美、今西雅子、岡田由美子、小山佳子、小林春華、荒井一浩、齋藤裕美、綱川文世、 

北條麻美、迫田信子、小池正樹、荒井彩香、森島規仁（協議会委員出席２１名） 

［芳賀中学校 ］（校長）津村勝之 （教頭）高橋輝秋 （地域連携教員）鶴見優希 

［芳賀東小学校］（校長）大根田裕一（教頭）仙波茂夫 （地域連携教員）高久 誠 

［芳賀北小学校］（校長）高津健司          （地域連携教員）大久保知典 

［芳賀南小学校］（校長）関本恵美子（教頭）永島寿一 （地域連携教員）高岡知美 

（教育長）古壕秀一 

［教育委員会事務局］ 

（学校教育課長）齊藤和之（課長補佐兼学校教育係長）松本 薫 

（学校教育課指導主事）涌井俊裕（学校教育課指導主事）那花和哲 

（生涯学習課長）田中一紀（生涯学習課長補佐兼係長）吉葉康弘 

（生涯学習課主査）小林春彦（社会教育指導員）栁岡敦子（生涯学習係主事）片桐綾乃 

司 会 小林春彦  （議事進行）稲川浩司会長 書 記 片桐綾乃 

概 要 

１ 開会 

２ 学校運営協議会委員任命書交付 

３ あいさつ（古壕秀一 芳賀町教育委員会教育長） 

４ 議題 

(1) 学校運営協議会会長・副会長の選出 

(2) 学校運営協議会についての説明 

(3) 学校経営の基本方針についての協議 

 ①学校経営基本方針についての説明 

 ②学校からの説明に関する質疑・応答 

 ③学校経営基本方針の承認 

５  その他・諸連絡 

６ 閉会 

協議事項 

１ 開会 

 

２ 学校運営協議会委員任命書交付 代表交付（稲川委員） 

３ 教育長あいさつ（古壕教育長） 

大変お忙しい中、学校運営協議会委員を引き受けていただき誠にありがとうございます。また、

足元の悪い中お越しいただきありがとうございます。 

芳賀町学校運営協議会の目的は、「地域とともに作り上げる学校 学校とともに作り上げる地域」
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です。未来をつくる子どもたちのため、地域の皆様の幸せのために、学校と地域が知恵と力を結集

させてより良い学校運営協議会活動となりますよう、お願い申し上げまして挨拶といたします。 

どうぞ一年間よろしくお願いします。 

 

４ 議題 

(1) 学校運営協議会会長・副会長の選出 

協議会規則第 14条より、「会長及び副会長は委員の互選により選任する」とある。会長に前年

度から引き続き稲川浩司委員、副会長に岡田由美子委員が選任された。 

 

（稲川会長あいさつ） 

昨年も会長職を務めさせていただきましたが皆様のご協力により、より具体化した活動を目指

せたかなと思っています。 

「地域とともにある学校 学校とともにある地域」ということで、未来の芳賀町を背負っても

らえるような子どもたちを、私たちが一緒に楽しみながら活動していけるよう、学校運営協議会

へのご協力、ご参加をお願いします。 

 

（ここからは、協議会・稲川会長が議事進行） 

(2) 学校運営協議会についての説明 

(3) 学校経営の基本方針についての協議 

ア【芳賀東小】大根田校長から学校経営方針説明 

（質疑応答） 

岩﨑委員： 

大根田校長： 

 

他の学校と比較して、東小の良いところと課題を教えていただきたい。 

良いところは、学習面での学び合いの姿勢、自分達で話し合いながら学んでいこうと

いう姿勢がある。また、地域連携活動において、地元の方と交流を深めて地域の活動

に熱心に参加している。 

課題としては、挨拶が挙げられる。全体的には元気に地域の方から挨拶ができないと

指摘される事がまだあるので全員が元気に挨拶できるように呼びかけたい。 

イ【芳賀北小】髙津校長から学校経営方針説明 

（質疑応答） 

岩村委員： 

 

髙津校長： 

 

「ふるさとをおもう子」にある「協議会委員と教職員による熟議を行う」という部分

で、髙津校長の実施プランがあれば教えていただきたい。 

学校で授業が終わった時間に集まれる職員、委員で集まり、熟議という固い雰囲気で

はなく、まずはお互いに顔が見える関係作りを行いたい。 

放課後に雑談、おしゃべり会のようなイメージで行うことが出来ればと考えている。 

ウ【芳賀南小】関本校長先生から学校経営方針説明 

（質疑応答） 

岩﨑委員： 

 

 

関本校長： 

みなみの会にじなど、ボランティアの方が頑張ってくださっている印象がある。 

活動の情報発信として芳賀チャンネルを使ってみてはどうか。幼稚園などは定期的に

流れるが、小学校に上がるとぐっと減る。学校の番組を作ってみてもいいかも。 

ちょうど、芳賀チャンネルでにじの会を取材していただく機会がある。 
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昨年から昼休みに、自然観察会や昔遊びなどの先生たちが持っているスキルや地域の

方のやりたいことを、各々が面倒を見られる児童数を集めてイベントを行っている様

子が見られると思うので、ぜひご覧いただきたい。 

エ【芳賀中】津村校長から学校経営方針説明 

（質疑応答） 

岩﨑委員： 

 

津村校長： 

 

 

 

 

 

岩﨑委員： 

 

 

齊藤課長： 

 

学校経営ビジョンの中で昨年度と比べると自己有用感・ICTが上がっている。津村校

長が重要と思っている項目だと思うので、詳しく伺いたい。 

日本の子どもは自己肯定感が低いと言われているので、まずはそこを高めたい。 

学校が来たくなる場所になるように、担任もクラス一丸となって行事に取り組んで、

先生と一緒に頑張っていこうという気持ちを、行事を通して育てたい。 

そして、行事に参加できない生徒のフォローもしていきたい。 

また、これからは ICT を活用ということで、タブレットを持ち帰って課題をするよう

なことも今後必要になってくるかと思う。 

タブレットの持ち帰りについて、芳賀町はあまり行っていないと思うが、今後進めて

いくとしたら家庭によってネット環境の違いが出てくるはず。教育委員会として対応

をどのように考えているか。 

今年度からはタブレットの持ち帰りを積極的に進めていければと考えている。 

ただし、現時点では各家庭のネット環境、Wi－Fiを活用していただく形になるので、

学校でダウンロードした教材を家庭で使っていただくようになるかと。 

持ち帰りを進めていけば、ネット環境がないと出来ない課題なども出てくると想定で

きるので、貸出しなどについてはこれから進めていければと思う。 

 

５  その他・諸連絡 

 ・運営委員について（稲川会長、岡田副会長、岩村委員、今西委員、荒井一浩委員） 

・学校からの行事案内状などは事務局から該当委員へ送付しますので、メールでデータをください。 

・全委員に名札を配付。一年間、学校運営協議会の活動などで使用してください。回収は３月。 

・協議会任命書に加えて、各学校支援ボランティアから１名ずつ地域学校協働活動推進員を任命 

今井委員、岩村委員、水田委員、岡田委員 

・第２回会議・研修会と協議会委員懇親会のお知らせ 

〇裾野市地域力創造アドバイザー 小田 圭介先生「社会教育による地域づくりの土台づくり」  

 日 時  ６月２２日（土）１３時３０分から１５時３０分 

 場 所  芳賀町民会館 ２階研修室 

 出 欠  ６月１５日（土）までに委員、学校は欠席の場合のみ事務局へ御連絡ください。 

委員以外の一般の方にもご周知いただければ幸いです。 

〇懇親会 

 日 時  ６月２２日（土）１６時から 

 場 所  芳賀温泉ロマンの湯（上延生 160 ℡677-4126） 

 会 費  ５，０００円 

 出 欠  ６月１５日（土）までに事務局へ御連絡ください。 

６ 閉会 
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